



## DÉPISTAGE DU COVID

### Vers plus de centres de tests en Valais

Selon la stratégie fédérale de lutte contre le coronavirus, toutes les personnes présentant des symptômes du Covid-19, tels que maux de gorge, toux, insuffisance respiratoire, fièvre ou perte de l'odorat ou du goût, doivent être dépistées, puis rapidement isolées.

Avec l'arrivée de la saison froide, le canton s'attend à une augmentation du nombre de personnes devant être testées. «Dans cette perspective, le Département de la santé, des affaires sociales et de la culture (DSSC) va mandater des centres de tests Covid-19 afin d'accroître les capacités de dépistage disponibles», écrit le département dans un communiqué.

Ainsi, un premier centre de tests a ouvert ses portes lundi à Viège



et sera géré indépendamment des urgences de l'hôpital. Le DSSC est actuellement en discussions avec plusieurs prestataires pour ouvrir d'autres structures à Sierre, Sion et Martigny. «Pour le Chablais,

l'Hôpital Riviera-Chablais a déjà mis en place de tels centres sur ses sites de Rennaz et Vevey et, en complément, nous souhaitons également renforcer les capacités des cabinets médicaux du Chablais valaisan.» **IG**

## CONCOURS

### Un prix pour l'utilisation durable de l'eau

Alpiq, en partenariat avec l'Association des communes concédantes du Valais, lance le #prixalpiq. Il récompensera chaque année un projet porté par une commune valaisanne qui favorise une utilisation durable et efficiente de l'eau. Toutes les communes valaisannes sont ainsi invitées à participer au concours, communique Alpiq, ajoutant que ce prix s'adresse également aux Hautes écoles, aux bureaux d'études et à toute personne porteuse d'une idée ou d'un projet en lien avec l'eau.

Les dossiers de candidature peuvent être déposés jusqu'au 31 mai 2021. **FBA**